
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence V00540

Prix 285 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Votre  agence  Azur  Invest  vous  propose  en  exclusivité  dans  le  secteur  du  Cap

Martin  un  charmant  appartement  d'une  surface  total  de  59m2  habitable.  il  se

compose : Au Rdc : séjour cuisine équipée, donnant accès à une terrasse, salle de

bains/wc,  et  plusieurs  rangements  Au  1er  étage  :  chambre,  deuxième  coin

séjour/bureau,  wc,  rangements/placards,  climatisation,  parking  extérieur  privatif

inclus.  Notre  avis:  Un appartement  bien agencé avec du cachet  dans un quartier

calme et prisé proche commerces de proximité

Your Azur Invest agency offers you exclusively in the Cap Martin sector a charming

apartment with a total living space of 59m2. it is composed of: On the ground floor:

living room with fitted kitchen, giving access to a terrace, bathroom/wc, and several

storage  areas  On  the  1st  floor:  bedroom,  second  living  room/office  area,  wc,

storage/cupboards, air conditioning, private outdoor parking included . Our opinion:

A  well-appointed  apartment  with  character  in  a  quiet  and  popular  area  close  to

local shops

AZUR INVEST IMMOBILIER

24 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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